

# 委員会紹介

委員会の“あんなこと” “こんなこと” インタビューしてきました！

## 地域活力創造委員会 委員長：永井知彦

…今取り組んでいる9月度例会についてどのようなものにしたいと思われていますか？

**永井** はい、9月度例会は土曜授業を活かした豊田JCの運動発信を考えています。

…具体的にはどのような運動発信を考えているのですか？

**永井** 3月度例会で数井議長率いる豊田JCAカデミー創造会議が掲げた『LOVE RAPPORT TOYOTA CITY』のプログラムショーケースを実践する場を考えています。

…なるほど、いよいよ土曜授業で活用されるのですね。

**永井** そうです。豊田市内では土曜授業が行われてはいますが、毎回の内容に困っている学校が多いのが現状です。9月度例会ではJCならではのプログラムを実践し土曜授業のモデルケースを提案します。それが市内全域に広がり土曜授業とともにJCのプログラムも広まるという展開を考えています。ただ、我々は地域の活力を創造することがミッションの委員会ですので、土曜授業では地域の企業を巻き込み地域コミュニティを強化していくことも狙いです。

…ありがとうございました。9月度例会の成功を心からお祈りします！



<写真>上段左から 近藤委員、安山委員、矢野委員、蟹幹事  
下段左から 鈴木委員、水野副委員長、永井委員長、鈴木副委員長、今野アドバイザー

## 市民の誇り創造委員会 委員長：坂元貞仁



<写真>左から 矢野アドバイザー、中根委員、松山幹事、坂元委員長、  
松田委員、西方委員、市川副委員長、加藤委員

…担当する6月度例会はどのような例会になるのですか。

**坂元** 豊田市の近現代史にスポットを当て、今の豊田市の礎を築かれた先人達を紹介しています。加藤正一氏（元豊田市長）、川合直道氏（元豊田市農業協同組合代表理事組合長・加茂蚕糸販売農業協同組合連合会会長）、安藤勇氏（元豊田市郷土資料館館長）の三名にお越しいただき、豊田市について会場の皆さんと熱く語り合いたいと思います。

…郷土の偉人たちとは新しい着眼点ですね。

**坂元** その人達がいなかつたら今の豊田市はないのではないかと思う。三名とも例会の日を非常に楽しみにしていますので、多くの方に参加していただきたいと思います。

…坂元委員長が心がけている委員会運営について聞かせてください。

**坂元** このメンバーで活動することができるは今年度だけです。一人ひとりが明るく楽しく元気よく活動することができるような雰囲気作りを三役一同で心がけています。

…この委員会のムードメーカーは？

**坂元** やはり新入会員の中根君と松田君です。いつも委員会を盛り上げてくれています。そしてラストイヤーの矢野アドバイザー、加藤さんが最高の思い出を作ることができるようにしています。

…ありがとうございました。6月度例会が今から楽しみです。

## メンバー紹介 仕事にJCI活動にがんばるメンバーを紹介します！

### 市川 直美さん 勤務先：メリアボーテ 入会：2013 年度

豊田市内にて、ボディメイクや年齢によるお悩みに対応するお顔のエイジングケアに特化したエステサロンを経営しています。一人でも多くの方が「理想の自分」を実現することで、明るく前向きな気持ちで過ごしていただけるよう、日々サポートしています。入会前は自分の好きなこと、やりたい仕事だけを選べる立場で過ごすことが当たり前だった私にとって、仕事や家庭・プライベートから時間を捻出して行う青年会議所活動は修練と気づきの場でした。自分に足りないものを痛感しながらも、常に激励してくれるメンバーとのつながり。入会前よりも時間が足りないのに、今ではサロンづくりに時間を費やすようになりました。たくさんの仲間から受けける刺激の中で少しずつ変化していく自分を、家庭や職場で形にして活かせるよう今後も楽しみながら活動していきたいです。



### 瀬内 孝幸くん 勤務先：セウチダンススクール 入会：2014 年度

豊田市内にてダンススクールを経営しています。お子様から大人まで楽しんでいただけるアットホームなスクールづくりを心がけています。レッスンには3世代でステップを踏み家族の絆を深められたり、音楽に合わせ踊ることで心も身体も豊かにされる方が通われています。健康維持・ストレス解消・ダイエットなど様々なニーズにお応えしています。入会して感じたことは「豊田市のまちづくりをしているのは（一社）豊田青年会議所メンバーが卒業された先輩方である」ということ。私が幼い頃に参加した『豊田リスクラブ』が、（一社）豊田青年会議所の先輩方が始められたことを知った時はとても感銘を受けました。経営者にとって会社の成長はまさに試行錯誤の連続です。入会して良かったと思うことは、大企業のような組織作りを体験できたり、異業種のメンバーから経営に対する様々な考え方や方法について意見を交わすことができることです。青年会議所活動を通して得ることができた多くの気づきは、自企業にとって大きな財産となりました。また、社会人としても固い信頼関係で結ばれ、相談することができる仲間にも恵まれました。これからもいろいろな学びを得て自分自身の成長に繋げていきたいです。



## 暮らし満足都市創造委員会 委員長：孕石雅司



<写真>左から 鈴木副委員長、孕石委員長、長尾幹事、岩井アドバイザー  
鈴木委員、近藤委員、竹本委員

…今、動かれている例会に対して、主なPR、どの様な例会かということを教えていただけますか？

**孕石** 豊田市を暮らし満足都市にするにはどうしたらいいか、を考えいく例会となっています。そのためには何が必要で、どうしていらっしゃるのか。公開例会であるこの例会で考えて、市民に皆さんに発信していく例会をしていきたいと考えています。

…対外例会ということなので、市民の皆さんにどんなところ、またどんな内容を一番みてほしいか、教えてください。

**孕石** 参加して頂ける市民の皆さんへは、ご自身の住んでいる地域に魅力を感じ、この町に住みたいとか、一回出て行ってもまた戻ってきていたいと思える人を増やすことが暮らし満足都市の創造に繋がるということを理解して頂ければと思っています。

後は例会に参加された方が地域とのつながりを積極的に持ち、地域の魅力を支え自ら発信していく存在になって頂ければと思っております。

…では、最後にこちらの委員会はどういった雰囲気の委員会でしょうか。

**孕石** 自由な雰囲気がポイントの委員会となっています。各々が自由で楽しい雰囲気の中、やるところはしっかりとやる。そんな委員会となる様心掛けられています。

…ありがとうございました。参加された方の心に響く様な例会になる事を祈っております！

## 例会・事業のご案内

詳細はホームページをご覧ください

### 6月度例会（公開例会）

【6月19日(金) 豊田産業文化センター】

誇りあふれる市民の創造

～先達の熱き想いから学ぶ、豊田市の未来～

これからの青年会議所活動をより有意義にするためには、豊田市の過去から学び、今を知り、そして、未来を創ることが必要であると考えます。当例会では豊田市の歴史から今の豊田市を知っています。そして、豊田市の誇りを提唱させていただきます。加藤元豊田市長をはじめとする豊田市の歴史を知る三名の講師をお招きし、参加型ディスカッション形式にて例会を進めて鞠います。豊田市の誇りについて考えてみましょう。



### 7月度例会（公開例会）

様々な暮らし満足要素の中から、自らの暮らしをより充実させるためには何に取り組むべきか、次代を担うこどもたちとともに考えます。

### 8月度例会（公開例会）

グローバル化する社会において、日本の未来の理想像を描き、実現するために行動できる「眞の日本人」を創造します。

### 8月度事業（対外事業）

新たな友情や地域に対する思いやりの心を育み、そこから市民の「和」が広がり次代に向けて夢を想像して参ります。



### 櫻井 基泰くん 勤務先：豊田信用金庫 入会：2014 年度

豊田信用金庫は、戦後の復興期に地元の商工業者の方々が発起人となり、「自分たちの金融機関」を旗じるしに生まれた協同組織の金融機関です。創業以来、地域の皆様やそこで生まれた中小企業の方々と手を携え、互助の精神のもと誠心誠意、地域の発展に尽力してまいりました。豊田市に本拠地をまえ、愛知県下38店舗あり、地域の皆様からの信頼を力に、地域創造型の金融機関となることを目指しています。現在私は、本店営業部得意先係として預金相談から融資相談・資産運用・保険等様々な分野でお客様を訪問し、希望に添えるよう提案をさせていただいております。（一社）豊田青年会議所には、企業出向として入会させていただきました。最初に話を聞いたときは断ろうと思いましたが、今では人との出会いのすばらしさを改めて実感し、出向して良かったと心から思います。今後の活動の中で、メンバーと共に学び、共に成長していくことが楽しみです。



### 中根 章介くん 勤務先：(株)SAUNS 入会：2014 年度

愛知県を中心に新築住宅やリフォーム、店舗などの設計・施工・管理をしています。SAUNS=solid work=bright future (SAUNS)は確かな仕事をします。その先にはお客様や社員みんなの明るい未来が待っています。ですが想い描いた会社作りができないまま開業して12年が過ぎてしまっていた中、（一社）豊田青年会議所を知りました。入会して多くの方と出会いそれぞれの考え方や想い・夢を身近で感じることで、今自分がやらなければならないこと、自分のビジョンを明確に考えることができます。また、かけがえのない友達もできました。家庭や仕事そして豊田市のことと共に考え助け合い、共に成長することができるメンバーと青年会議所活動を邁進していきたいです。